



Las páginas web de todas las embajadas españolas lucirán el logotipo del VIII Centenario

R.D.L. | SALAMANCA

Las páginas web de las embajadas españolas lucirán el logotipo del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, obra de Miquel Barceló, para contribuir a la difusión internacional del acontecimiento. Así lo ha asegurado el Gobierno en una respuesta parlamentaria a la pregunta formulada por el diputado socialista David Serrada.

Además, el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación ha mostrado total disponibilidad y colaboración para promover el “proceso de Salamanca” e incluir en la oferta cultural de la Agencia Española de Coopera-

ción Internacional para el Desarrollo las actividades que sirvan para dar a conocer el VIII Centenario y su impacto en la fundación de las universidades latinoamericanas.

Además, Exteriores colaborará con la Universidad para elaborar planes de actuación conjunto con la ciudad tejana de San Antonio, que también celebra su centenario en 2018.

El Gobierno también recuerda en su respuesta el apoyo prestado al Centro Internacional del Español y propone su relación con el Centro Documental de la Memoria Histórica, ubicado también en la plaza de los Bandos.